



Boric acusa que magnate quiere convertirse en “un nuevo emperador”

Según la Casa Blanca, los nuevos aranceles que anunció Donald Trump no consideran las importaciones estadounidenses de cobre, así como tampoco “todos los derivados del acero y aluminio”, los autos y auto partes gravados ya con el 25% que rige desde hoy para los autos fabricados fuera de Estados Unidos. También “fármacos, semiconductores, artí-

culos de madera, ciertos minerales críticos”, entre otros.

En el Congreso, el senador del FA Juan Ignacio Latorre, integrante de la Comisión de Relaciones Exteriores, resaltó del gobernante norteamericano “el desprecio a un mundo regido por reglas y tratados, se vulnera unilateralmente, instalando de facto una guerra comer-

cial orquestada por un imperialismo de nuevo tipo, con los intereses oligárquicos detrás de esta estrategia. ¿Cuál será la reacción de los patriotas, libertarios, republicanos de ultraderecha chilena admiradora de Trump? ¿Defenderán los intereses de Chile o seguirán de manera obsecuente al nuevo emperador?”, aludiendo al término que más

temprano había acuñado para el mandatario estadounidense el Presidente Gabriel Boric, cuando acusó que su par norteamericano pretende ser un “nuevo emperador”.

“Tenemos que estar más unidos que nunca... Nadie se salva solo”, exhortó en India el mandatario nacional.

Por su parte, el diputado de RN Miquel Mellado dió

en Agricultura que “EE. UU. aplicó un arancel del 10% a las exportaciones chilenas porque sigue muy preocupado por el incumplimiento por parte de Chile de algunos compromisos del Tratado de Libre Comercio sobre protección y aplicación de los derechos de propiedad intelectual”.

“Por lo tanto, este 10% es un llamado de atención a

Chile, porque se cita también como barrera no arancelaria y los motivos de mucha preocupación, la falta de avance en la protección de datos farmacéuticos, las demoras en las disputas de patentes, la falta de control efectivo de la piratería en línea, normas poco claras para las transferencias transfronterizas de datos”, añadió el político. 🇨🇱